

LA IMPORTANCIA DE LAS REDES ACADEMICAS INTERINSTITUCIONALES COMO BASE PARA EL EXTENSIONISMO AMBIENTAL.

**Pedro Torres Sánchez¹ , Miguel Enrique Magaña Virgen², José César Mendoza
Cornejo¹ .**

^{1.} *Departamento de Desarrollo Rural Sustentable. CUCBA. U. de Guadalajara.*

^{2.} *Departamento de Ciencias Ambientales. CUCBA. U. de Guadalajara.*

El objetivo de esta presentación es iniciar un trabajo que permita en el corto tiempo, establecer los mecanismos de redes interinstitucionales para lograr un programa de extensionismo agrario o ambiental. que conjunte las aportaciones y experiencias de los académicos y técnicos de campo en procesos que desemboquen en Planes bien estructurados con la debida organización y enfoque para la fijar en el corto, mediano y largo plazo, los métodos, las estrategias y herramientas, así como su aplicación en estudios de caso simultáneos en ambos países para lograr un adecuado desarrollo en comunidades rurales. Con ello se realizará el respectivo seguimiento y evaluación de las acciones a realizar, así como su respectivo comparativo de resultados para replicar en su caso los éxitos de un lugar a otro con sus adecuaciones a la idiosincrasia del lugar. A partir del inicio del trabajo conjunto, se llevará paralelamente actividades que permitan la formación de recursos humanos tanto a nivel extramuros como intramuros con los conceptos que vayan resultados de la práctica de los modelos de trabajo actuales. Dicha formación de recursos, estará priorizada hacia la capacitación in-situ de los productores rurales sin menoscabo del trabajo universitario en sus niveles medio y superior.

Palabras clave: Extensionismo Ambiental, Red interinstitucional, capacitación.